

令和3年度 打上小学校だより



唐津市立打上小学校
2021年12月16日(木)
第15号
文責 校長:栗本洋二



打上小 Web

クラスのよさ大爆発！ Utube 祭り！！

「ウーチューブまつり」と読んでください。

今年もコロナ禍で他学年との交流があまりできていません。そこで、各クラスのよさをまとめたオリジナル動画を作成し伝え合うことで、お互いの仲を深めようという取組を企画しました。代表委員会を中心に子ども達が知恵を出し合い、担任の先生に撮影・編集の協力をしてもらいながら進めてきました。「う」ちあげ小学校の動画なので「ウーチューブ」。よく似たアレにも負けていませんよ！それぞれ話し合っただけで決めたアピールしたい我がクラスのよさ＝動画のテーマは次のとおりです。

- <1年> 自学をしたりたくさん発表したりして、一生懸命勉強している。
- <2年> 大きな声であいさつをしている。
- <3年> 何でもチャレンジして仲がいい。
- <4年> みんな体がじょうぶ。
- <5年> 誰かが失敗してもやさしく声をかけてあげる。
- <6年> いろんなことに挑戦する。

12月13日(月)に各クラスで視聴しました。みんなが評価者となり、あらかじめ示された3つの項目にそって「いいね」をつけます。結果、各項目の最高評価を獲得したのは… 次のクラスです！



どのクラスも
素晴らしかった！
僅差でした!!



3年生
笑顔!

「出ている全員が笑顔だったか」 321票獲得

12月21日(火)
学期末懇談会の折、
児童玄関付近で
全校分を上映します。
ぜひご覧ください!



5年生
協力!

「みんなで協力できていたか」 316票獲得



4年生
よさ!

「学級のよさを伝えていたか」 319票獲得

子ども達と先生方の最強コラボ作品爆誕！ イマドキ打上小文化の創造です！！

打上小の宝 ～心もすっきり夢拾い～

白い息、かじかむ手、いよいよ冬もど真ん中。
そんな寒い朝、登校中に見つけたゴミを拾って
てきてくれる子ども達があります。

「先生落ちていました～」と、ある時には空き
缶1個、ある時には袋一杯のゴミなど毎日のよ
うに持ってきてくれます。ですから、「見つけてそ
のままにしなかったあなたはエライ!」と褒めて
あげます。また、ゴミではありませんが、1円玉を
1個届けてくれた子もいました。あなたもエライ!



登校中に拾ってきました!



みんなの手で学校の周りもきれいに

そんな中、ゴミ問題が地球温暖化や大気汚
染につながることを学んだ5年生が、全校ゴミ
拾いを提案してくれました。12月に3回実施しま
す。このような、思いを行動に移す体験は「生き
る力」の土台となります。とても価値があります。

ネット上で、“ゴミ拾いは夢拾い”との思いで
活動されている団体を見つけました。打上小の
子ども達の間にも、“ゴミを拾いながら、人との
出会い、絆、何かの気づき・思い・優しさ・街の気

づきなどが夢として広がって”いくと素敵だなと思います。 …打上小の宝、まだまだ続きます!

武道館付近がたいへん混雑しています

グラウンド西側、道路拡幅工事が、2月中の完了
を目指して進行中です。(3月の卒業式には、旧打上
中駐車場が使えるようになるかと聞いています。)

このため、ご存じのとおり旧打上中駐車場が利用
できないことに加え、この頃の寒さもあってか、朝の
送迎で武道館付近がたいへん混雑しています。

歩道を歩いてくる子、車から降りた子、いずれも子
どもですから、不意に予想外の動きをすることがあり
ます。忘れ物に気づき、あわてて車に戻るとか…。



**そこをお願いします。送迎される方には、しっかりと周囲を確認されるなど児童の安全を最優先で
お願いします。あわせて、可能であれば一部だけでも歩いて登校させていただくと助かります。**

明後日12月18日(土)は土曜授業です。給食なしの午前中授業で、12時20分頃に一斉下校
となります。この日は、帰りの混雑も予想されます。どうぞ皆様のご理解とご協力をお願いします。